

Ficha de Visionado de Vídeo

| Datos generales e imagen del vídeo | Reseña | Problema(s) que aborda | ¿Dónde aplicarías este conocimiento? |
|---|--|---|--|
| <p>https://youtu.be/ntudmzUsLqM?si=TVWLyf4ZDBhRYHM6</p>  <p>Publicado 12 Marzo 2020</p> | <p>El expositor explica que el presupuesto base cero fue desarrollado en 1970 por Peter Pyhrr e implementado por primera vez en la empresa Texas Instruments, alcanzando tal éxito que pronto se extendió a corporaciones como Westinghouse, Boeing y General Electric. Posteriormente, Jimmy Carter lo adoptó cuando fue gobernador de Georgia y, más tarde, como presidente de Estados Unidos en 1977, aplicándolo a la administración pública federal para el ejercicio fiscal de 1979. El video cierra con una invitación a reflexionar sobre la urgencia de aplicar el presupuesto base cero en México, no como una medida temporal, sino como una reforma estructural dentro de la Constitución y la Ley de Egresos. Según el autor, su implementación ayudaría a reducir el despilfarro, fortalecer la economía nacional y promover un gasto público más justo y responsable.</p> <p>Más allá de su tono crítico, el mensaje central es una defensa del uso</p> | <p>Una parte central del discurso se enfoca en criticar la gestión del gasto público en México, señalando al país como “altamente derrochador”. El autor menciona ejemplos concretos del desperdicio de recursos en áreas como la alimentación del personal en hospitales públicos, el uso excesivo de agua y gas, la compra innecesaria de papelería y la contratación de asesores extranjeros que, según argumenta, no comprenden el marco legal mexicano.</p> <p>El expositor sostiene que la corrupción y la falta de control administrativo generan un gasto público ineficiente, donde obras y proyectos cuestan mucho más de lo presupuestado. Usa como ejemplos emblemáticos el sobreprecio de la Línea 12 del Metro de la Ciudad de México y la instalación fallida de cámaras de vigilancia, señalando que estos casos reflejan la falta de</p> | <p>Aplicar este conocimiento significa ejercer la contaduría con responsabilidad social, defendiendo la verdad y el interés público por encima de los beneficios personales. En resumen, la ética profesional no solo se estudia, sino que se vive día a día en cada decisión, informe, auditoría o recomendación que el contador realiza.</p> |

Ficha de Visionado de Vídeo

| | | | |
|--|--|--|--|
| | <p>racional de los recursos públicos y una crítica directa a la cultura del derroche institucional. En conjunto, el video se convierte en un llamado a la conciencia ciudadana, a la transparencia y a la exigencia de una gestión financiera basada en resultados reales y no en costumbres políticas o presupuestos heredados.</p> | <p>planeación y de evaluación de resultados.</p> | |
|--|--|--|--|